



DORONG KETELADANAN UMAT ISLAM

Baznas Yogya Beri 'Zakat Award'

BADAN Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogyakarta memberikan penghargaan 'Zakat Award' kepada para pemberi zakat yang telah menyalurkan zakatnya. Terutama yang dinilai memberikan kontribusi zakat yang besar. Selain sebagai apresiasi, penghargaan itu diharapkan bisa mendorong keteladanan umat Islam untuk menyalurkan zakat.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti sangat mengapresiasi para penerima 'Zakat Award' tersebut. Dia berharap penghargaan tersebut ke depan mampu memberikan keteladanan dalam menyalurkan zakat, infaq shadaqah melalui Baznas Yogyakarta.

"Saya sangat mengapresiasi para penerima zakat award ini. Semoga ke depan akan semakin meningkatkan ghiroh (semangat) dalam ber-amar ma'ruf dan mampu memberikan keteladanan dalam menyalurkan zakat, infaq shadaqahnya," kata Haryadi dalam pengajian songsong Ramadan dan penyerahan 'Zakat Award' di Balaikota Yogyakarta, baru-baru ini.

Menurutnya zakat perlu dipandang tidak hanya sebagai ibadah vertikal kepada Allah. Tetapi juga merefleksikan rasa kepedulian antar umat Islam untuk memperkokoh semangat kebersamaan dan persaudaraan. "Zakat ini ibadah dan juga merefleksikan rasa kepedulian antar umat Islam, memperkokoh rasa persaudaraan dan semangat kegotongroyongan umat," tambahnya

Sementara itu Ketua Baznas Kota Yogyakarta Adi Suprpto menyatakan pemberian penghargaan itu tidak lepas dari meningkatnya kepedulian dan keshalihan sosial. Baik para pegawai di lingkungan Pemkot Yogyakarta maupun masyarakat dan lembaga lain dalam menyalurkan zakat dan edukasi maupun lainnya.

"Penduduk Indonesia mayoritas dari golongan muslim dan zakat, infaq serta shodaqoh dimanfaatkan untuk kesejahteraan umat dan bangsa," ujar Adi.

Baznas Kota Yogyakarta selama tahun 2017 telah menghimpun zakat, infaq, sedakah dari dana sosial keagamaan lainnya sejumlah Rp 5,7 miliar.

Pada bulan Ramadan ini, Baznas Kota Yogyakarta juga mengadakan berbagai kegiatan di antaranya Pesantren Duafa, gerai zakat di pusat perbelanjaan dan keramaian, tebar Ta'jil di pusat keramaian. (Tri)-m



MERAPISITIMEWA

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menyerahkan 'Zakat Award' yang diadakan Baznas setempat.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005